

---

## Editors:

---

**Zh.N. Baishev**, Judge of the EurAsEC Court (Republic of Kazakhstan), Candidate of Law  
**A.V. Gusev**, CEO of Judicial Department under Supreme Court of the Russian Federation, Doctor of Science (Economics), Professor  
**V.V. Ershov**, Rector of Russian State University of Justice, Doctor of Law, Professor, Honored Worker of Science of the Russian Federation, Academician of Russian Academy of Natural Science, Honored Lawyer of the Russian Federation  
**A.Ya. Kapustin**, President of Russian Association of International Law, Senior Deputy Director of Institute of Legislation and Comparative Law under Government of the Russian Federation, Doctor of Law, Professor  
**D.A. Krasnov**, Chairman of Judicial Council of the Russian Federation, Honored Lawyer of the Russian Federation  
**V.M. Lebedev**, Chairman of the Supreme Court of the Russian Federation, Doctor of Law, Professor, Honored Lawyer of the Russian Federation  
**Pierre-Yves Monjal**, Professor of Francois Rabelais University (Tours, France), Doctor of Public Law  
**T.N. Neshataeva**, Judge of the EurAsEC Court, Doctor of Law, Professor  
**Solomon Peter**, Professor of Political Science, Law and Criminology (Toronto University, Canada), Member of Centre for European, Russian and Eurasian Studies (Canada)  
**N.V. Timoshin**, Chairman of High Qualifications Judicial Collegium of the Russian Federation  
**T.Ya. Habrieva**, Director of Institute of Legislation and Comparative Law under Government of the Russian Federation, Doctor of Law, Professor, Vice President of Russian Academy of Science, Honored Lawyer of the Russian Federation  
**V.F. Yakovlev**, Presidential Council of the Russian Federation, Doctor of Law, Professor, Honored Lawyer of the Russian Federation

---

## Редакционная коллегия:

---

**Ершова Е.А.**, заведующая кафедрой трудового права и права социального обеспечения Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук, профессор, заслуженный юрист Российской Федерации  
**Качалова О.В.**, заведующая отделом проблем уголовного судопроизводства Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук  
**Корнев В.Н.**, проректор по научной работе Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук, профессор  
**Краснова И.О.**, заведующая кафедрой земельного и экологического права Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук  
**Кулаков В.В.**, заведующий кафедрой гражданского права Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук  
**Петухов Н.А.**, заведующий отделом проблем организации судебной и правоохранительной деятельности Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук, профессор, заслуженный юрист Российской Федерации  
**Пудовочкин Ю.Е.**, заведующий отделом уголовно-правовых исследований Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук, профессор  
**Сафонов В.Е.**, заведующий кафедрой истории права и государства Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук, профессор, заслуженный юрист Российской Федерации  
**Сырых В.М.**, заведующий отделом теории и истории права и судебной власти Российского государственного университета правосудия, заслуженный деятель науки Российской Федерации, доктор юридических наук, профессор  
**Умнова И.А.**, заведующая отделом конституционно-правовых исследований Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук, профессор  
**Фоков А.П.**, заведующий отделом сравнительного правоведения, профессор кафедры гражданского права Российского государственного университета правосудия, доктор юридических наук  
**Цинделлиани И.А.**, заведующий кафедрой финансового права Российского государственного университета правосудия, кандидат юридических наук, доцент

## СОДЕРЖАНИЕ

### IX ВСЕРОССИЙСКИЙ СЪЕЗД СУДЕЙ

IX Всероссийский съезд судей .....	5
Постановление IX Всероссийского съезда судей от 8 декабря 2016 г. № 1 «Об основных итогах функционирования судебной системы Российской Федерации и приоритетных направлениях ее развития на современном этапе» .....	9
Постановление IX Всероссийского съезда судей от 8 декабря 2016 г. № 2 «О внесении изменений в Кодекс судейской этики» .....	30
<i>Ершов В.В.</i> О работе Высшей экзаменационной комиссии по приему квалификационного экзамена на должность судьи и повышении эффективности ее деятельности .....	31

### ТЕОРИЯ ПРАВА

<i>Ершов В.В.</i> Пробелы в национальном и международном праве с позиций юридического позитивизма, синтезированного и интегративного правопонимания.....	36
---	----

### СРАВНИТЕЛЬНО-ПРАВОВЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

<i>Ключников А.Ю.</i> О двойной лояльности национальных судов государств – членов Европейского Союза.....	45
<i>Слабоспицкий А.С.</i> История хозяйственной юрисдикции в Республике Беларусь .....	52

### ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО

<i>Андреев В.К.</i> Общие проблемы применения судами норм гражданского законодательства .....	59
--	----

### ГРАЖДАНСКИЙ ПРОЦЕСС. АРБИТРАЖНЫЙ ПРОЦЕСС. АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО

<i>Первухина С.И.</i> Дифференциация процедур досудебного урегулирования налоговых споров.....	69
---	----

### ЗЕМЕЛЬНОЕ ПРАВО

<i>Лиманская А.П.</i> Правовое регулирование предоставления земельных участков для размещения линейных объектов .....	77
--	----

### ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ПОДГОТОВКА СУДЕЙ

<i>Туганов Ю.Н., Аулов В.К.</i> Роль председателя суда субъекта Российской Федерации в профессиональной переподготовке мировых судей: вопросы унификации законодательства .....	85
---	----

### СВЕТЛОЙ ПАМЯТИ Р.Ф. КАЛЛИСТРАТОВОЙ.....

	92
--	----

### УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

<i>Качалов В.И.</i> Правовая природа судебной деятельности при исполнении итоговых судебных решений в уголовном судопроизводстве.....	93
<i>Великая Е.В.</i> Рассмотрение уголовного дела в отсутствие обвиняемого: международные стандарты и практика Европейского Суда по правам человека .....	103

# CONTENT

---

## IX ALL-RUSSIAN CONGRESS OF JUDGES

IX All-Russian Congress of Judges .....	5
Resolution of IX All-Russian Congress of Judges No. 1 dated 8th December, 2016.....	9
Resolution of IX All-Russian Congress of Judges No. 2 dated 8th December, 2016.....	30
<i>V.V. Ershov. On Activity of High Examination Commission for Conduction of Qualifying Examination for Judge's Office and Improvement of its Operational Efficiency .....</i>	31

## THEORY OF LAW

<i>V.V. Ershov. Gaps in Domestic and International Law on the basis of Legal Positivism, Synthesized and Integrative Understanding of Law .....</i>	36
---	----

## COMPARATIVE LAW RESEARCHES

<i>A.Y. Klyuchnikov. On Dual Loyalty of the European Union Member States National Courts.....</i>	45
<i>A.S. Slabospitsky. History of Economic Jurisdiction of Republic of Belarus .....</i>	52

## CIVIL LAW

<i>V.K. Andreev. Common Issues of Application of Rules of Civil Law by Courts .....</i>	59
---	----

## CIVIL PROCEEDINGS. COMMERCIAL LITIGATION. ADMINISTRATIVE PROCEEDINGS

<i>S.I. Pervukhina. Differentiation of Pretrial Tax Dispute Resolution Procedures.....</i>	69
--	----

## LAND LAW

<i>A.P. Limanskay. Legal Regulation of Allotment of Land for Accommodation of Linear Facilities .....</i>	77
---	----

## JUDICIAL EDUCATION

<i>Y.N. Tuganov, V.K. Aulov. Role of Chairman of Court of Constituent Entity of the Russian Federation in Retraining of Justices of the Peace: Issues of Unification of Legislation .....</i>	85
---	----

## IN MEMORY OF R.F. KALLISTRATOVA .....

## CRIMINAL PROCEEDINGS

<i>V.I. Kachalov. Legal Nature of Judicial Activity in Execution of Final Judgments in Criminal Proceedings.....</i>	93
<i>E.V. Velikaya. Consideration of Criminal Case Absente Reo: International Standards and Practice of the European Court of Human Rights.....</i>	103